

あゆみ Letter

2023年2月の行事

《発行》NPO法人S・I・N 集いの場あゆみ 〒730-0813 広島市中区住吉町 10-2 正岡ビル 102 Tel (082)567-5584 編集: 松風 天耕(松末耕平)

みなさん、こんにちは 2月ですが、寒い日もあり、体 調を崩しやすい時期でもあります。もう一つ厄介なのが、花粉が飛ぶ時期でもあります。花粉症の方はとくに気を付けてください。春は出会いと別れの季節です。これまでお世話になった、かんちゃんと草もんが卒業されます。今までありがとうございました。また遊びに来てください。今回のあゆみレターは、平日の活動や講座の様子をのせますのでお楽しみに。

たかおじんじゃ い とお ぬ 「高尾神社 に行って、通り抜けをしました。」

1/3 1 (火) に、仲間 3人 と職員 で呉市焼山 にある、高尾神社 に行ってきました。この神社 はお多福さんの口 を通り抜けできる神社 で、たびたびテレビでも

を 取り上げられてきました。ついてからお参りをしました。 ここでびっくりしたことがありました。

^{くるま} 車 がいきおいよく上がってきたのです。

いっぽまちが じ こ 一歩間違えば事故につながっていました。 『おにわそと~ ふくはうち~』

った。 一年になりますように ~





「みんなのダンスは、初心❤LOVEを極めました。」

2/5 (日)に開かれた、みんなのダンスは、課題曲 の「初心❤ LOVE」をより極めました。最初にストレッチで身体をほぐして、
がだいきょくを踊りました。なにわ男子が大好きな Y くんは張り切って

ないて楽しそうです。振り付けも難しくないですし、みんなア
キさんをまねながら踊っています。

YくんとMくんが二人で踊るコラボも ありました。



びじゅつかん かいさいちゅう てん い 「ひろしま美術館 で開 催中 のピカソ展 に行ってきました。」

2/7 (火) にひろしま美術館 で、開 催中の「ピカソ展、青 でだい この時代を超えて」に行ってきました。この青 の時代とは、一説 によると、ピカソが20代のころ青色 の絵の具を用いて人生 の悲哀 やメランコリックを描き出し、この数年 は青 の時代と呼ばれてい

ました。アート作品が、 7 0点展示していました。 5月 まで、あるので





こうざ ながむら 「スポーツの講座に長村 さんが復帰されました。」

2/15 (日) は、鷹野橋体育館 でレク・スポーツをしました。今回 は ^{ひさ} 久しぶりに長村 さんが、来られてにぎやかに行なわれました。長村 さんはしば らく欠席 されていましたが、また楽しく一緒 に活動 しましょう。この日は、みんなでしっかり準備 運動 をして、サッカー、テニス、バドミントン テニス

に分れて、楽しみました。みんな い い ちご 生き生きと動いていましたね。





ストレス解消 になったのでは ないでしょうか。

こうりゅうかい さくひん しゅってん 「ゆいぽーと交 流会にあゆみ作品を出 展しました。」

2/19(日)にゆいぽーと交 流会 が開かれました。午後からゆいぽーとに行って、あゆみから出 展したアート作品 「鬼の面」と「自画像」を見ました。いい位置に設置されていて、とても感動しました。そして 4階に上がって、生活 実 習室 で、ゆいぽーとを利用する他団体の人たちのワーク

ショップがありました。コロナ禍で ステージに立っていないですが。

らいねん まっっ まも 来年 は落ち着くと思うので、





^{おんがく} 「音楽 とありがとう会 を開きました。」

2/26(日)は、午前中 音楽 をして、午後からは3月 に卒 業するかんちゃんのおめでとう会をしました。かんちゃんに贈る言葉として、1/2 ともすばらしいパフォーマンスでしたね。

そして、みんなが書いた色紙と、別に まっなかきょ 松中 清コンビの3人から個別に渡しました。



かんちゃんのあいさつの後記念写真を撮りました。 けい先生と彩先生にも参加していただきました。 くさ 草もんにはまた、遊びに来てもらいましょう。

「かんちゃんから、みなさんにメッセージです。」

2020年の夏から、2年と半年 あゆみに来させてもらって、楽しい *** で ** 思い出がたくさん出来ました。ありがとうございました。

(もしかしたら) 来年 もあゆみに来させてもらう (かもしれない) ので(そのときは) よろしくお願いします。

